



Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn
Protokollführung: Pascal Hollekamp

14.05.2024, 16 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Alina Schumacher, Kira Burmester, Jasmina Mark, Jaron Schönwitz, Maximilian Moczarski, Alexander Kazatsky (ab 16:20), Noah Eichhorn, Pascal Hollekamp, Georg Hammerschmidt, Lars Petersen, Leon Machunze (bis 17:28), Leoni Hupperts, Daniel Petrasch

Weitere Anwesende: Günther, Hanna Schulteis (bis 16:45 und ab 17:45)

Nächste Sitzung: Dienstag, 28.05.2024, 16 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung

- TOP 1 Organisatorisches
- TOP 2 Anfragen
- TOP 3 Post
- TOP 4 Spieleabend
- TOP 5 Berichte
- TOP 6 Sitzungstermine
- TOP 7 Website
- TOP 8 Wassereis
- TOP 9 Veröffentlichung von Protokollen
- TOP 10 Verschiedenes

TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Noah eröffnet die Sitzung pünktlich um 16:15 Uhr. Es sind mindestens vier Räte anwesend, daher sind wir Beschlussfähig.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen

Ergebnis: 8 dafür

Hanna wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen

Ergebnis: 3 dafür

Max wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen

Ergebnis: 0 dafür

Noah ist somit Sitzungsleitung.

Pascal wird als Protokollführung vorgeschlagen

Ergebnis: 8 dafür

Max wird als Protokollführung vorgeschlagen

Ergebnis: 3 dafür

Pascal ist somit Protokollführung.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Die Verbesserungsvorschläge, welche letzte Woche für das Protokoll vom 30.04.2024 vorgeschlagen wurden, wurden umgesetzt.

Dieses Protokoll wird einstimmig angenommen.

Das Protokoll von letzter Woche wird einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die vorgeschlagene Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen

a) Erstitüten

Die Anfrage entpuppt sich als Werbung.

Aber es wurde angemerkt, dass sich der AK ESE Gedanken über die Erstitüten machen soll.

TOP 3 Post

Jaron hat vergessen die Post mitzubringen. Er verspricht sie gleich noch zu holen, dies ist auch geschehen.

TOP 4 Spieleabend

Jaron weiß nicht, dass es sein Top ist. Nach kurzem Nachdenken fällt ihm wieder ein, was er wollte.

Der letzte Spieleabend am letzten Mittwoch war eher schlecht besucht. Es waren lediglich 8 Magic Spieler und 5 Normalos da.

Das Problem könnte unter anderem daran liegen, dass wir den Spielerabend nicht per Whatsapp angekündigt hatten.

Jaron schlägt vor einen weiteren Spieleabend vor dem nächsten regulären zu machen. Es werden verschiedene Termine diskutiert. Wir einigen uns schließlich darauf keinen zusätzlichen Spieleabend zu machen.

TOP 5 Berichte

a) FSVK

- Die FSVK war erst nicht beschlussfähig.
- Es wurde eine Signal Gruppe eingerichtet um sich unter den Fachschaften zu organisieren.
- Professorenevaluation: Die Gesellschaftswissenschaftler machen anscheinend die Löhne der Professoren von den Evaluationen abhängig (wir fragen uns, wie das überhaupt möglich ist).
Einige Fakultäten führen sogar gar keine Evaluationen durch.
- Die Geographen haben etwa 3000 - 5000 Einwegbecher, die sie nicht mehr brauchen. Wir wollen welche (Alliteration Nr.1) haben.
Günther spricht sich gegen Einwegbecher aus, weil „Einwegbecher kacke sind“. Es wird ein gutes Argument für Becher genannt: Wir hätten genug Becher für 7 Jahre.

Außerdem sind die Becher bereits gekauft, somit würde sich das Problem mit dem Müll ohnehin ergeben.

Meinungsbild:

Wir übernehmen die Becher von den Geographen: 5 dafür

Wir übernehmen die Becher und verabschieden ein Beschluss gegen den Kauf von Einwegbechern: 8 dafür

Wir übernehmen die Becher nicht: 1 dafür

Enthaltung: 1

Noah ist optimistisch, dass wir innerhalb von 5 Jahren ins NA umgezogen sind.

Eine kurze Recherche ergibt: 500 Mehrwegbecher kosten etwa 40€.

Antrag (Günther): Der FSR kauft von nunan keine Einwegbecher mehr:

Ergebnis: 8 dafür - 2 dagegen - 3 Enthaltungen

Wir nehmen trotzdem die uns angebotenen Becher.

Wir nehmen alles, was wir kriegen können.

- Die Asta Öffnungszeiten haben sich geändert. Es gibt keine Vormittagssprechzeiten mehr.
- Es gibt kein Asta Nachtragshaushalt.
- Seit 16 Uhr findet das Diversitätstreffen statt.
- Das autonome queer*feministische Referat plant ein größeres Sommerfest und sucht noch Helfer. Wer helfen möchte kann sich bei aqfr@rub.de melden.
- Es gab eine Diskussion über die den IT-lern beantragten 500€ zum Grillen. Das Geld wurde noch nicht bewilligt, da die Einladung als problematisch angesehen wurde. Der [Instagram-Post](#) würde nur die Mastererstis einladen und dass alle anderen auch eingeladen sind sei nicht offensichtlich genug.

Nächste Woche wird zu diesem Thema entschieden.

Wir stimmen darüber ab, was unser Votum sein wird:

Ergebnis:

Für die Bewilligung: 11

Gegen die Bewilligung: 0

Enthaltungen: 3

- 3 Wochenverfahren: WiWi Meisterschaften
Es wird eine Zusammenkunft für alle WiWi Fachschaften geplant.
Es soll eine dreitägige Veranstaltung werden.
Nächste Woche wird darüber diskutiert.
- Dokument: how to Anträge:
Es wurden Kritikpunkte genannt.
An die FSVK Sprecher sollen weitere Vorschläge geschickt werden.

- **Termine:**

Geschichtler Party: 28.05.2024

OA - Wissenschaftler Party: 17.05.2024

Diversity Day: 28. und 29.05.2024

- 3 Wochenverfahren:

Das Honorar für Musiker auf Partys soll erhöht werden.

Vermutlich wird es verdoppelt werden.

b) **AK Liebe für Physiker**

Die Aktion läuft. Die Verteilung findet am Montag in 2 Wochen statt.

Noah ist traurig, dass der Verkaufsstand im Studiraum nicht so gut frequentiert ist.

Es wurden noch nicht viele Herzen verkauft.

Wir wollen nicht, dass Noah traurig ist.

Deshalb: **KAUFT EUCH HERZEN!!!**

TOP 6 Sitzungstermine

Nächste Woche Sitzung oder nicht?

Noah spricht sich gegen einen Sitzungstermin aus.

Niemand ist dagegen.

Also ist die nächste Sitzung in 2 Wochen (**Am 28.05.**)

TOP 7 Website

Das Problem mit den dynamischen Googlefonts besteht immer noch.

Der Datenschutzbeauftragter wurde noch nicht informiert.

Wir können das Problem mittels eines Plugins lösen, welches 19€ kosten würde.

Wie auf der letzten Sitzung besprochen sind wir bereit diese Summe auszugeben.

Antrag (Noah): Wir geben einmalig 19€ für das „OMGF PRO Tool“ aus um unsere Datenschutzprobleme zu beheben.

Ergebnis: Einstimmig angenommen

TOP 8 Wassereis

Wir wollen Wassereis (oh noch eine Alliteration) verkaufen.

Demnächst sollen auch andere Sorten zu Verfügung stehen.

Daniel kritisiert Müllaufkommen durch die Plastikverpackungen.

Leon fällt ein, dass wir kostenloses Wasser aus Sachmitteln anbieten können.

Meinungsbild: Wir bieten Wassereis an.

Ergebnis: 11 dafür - 1 Enthaltung

Es wird wahrscheinlich mindestens 20 cent kosten.

TOP 9 Veröffentlichung von Protokollen

Wir laden die Protokolle aktuell auf der Website hoch.

Daraufhin gab es Kritik an dieser Art von Veröffentlichung. Die FSVK hat aber vor Monaten angemerkt, dass Fachschaftsöffentlich bedeutet, dass die Protokolle auf der Website veröffentlicht werden müssen.

Nach etwas Diskussion kommt die Idee auf, dass wir den Verteiler „FS-Sitzung“ vom Newsletter entkoppeln und darüber die Protokolle zusätzlich verschicken.

Meinungsbild:

~~Alles bleibt, wie es ist (Protokolle nur über die Website):~~

~~Protokolle über nur über Newsletter:~~

~~Protokolle nur über den Fachschaftsverteiler:~~

~~Protokolle über FS-Sitzung entkoppelt vom Newsletter:~~

Ergebnis:

Es ist heute zu heiß, unsere Gehirne funktionieren nicht richtig und keiner hat Ahnung, worum es im Meinungsbild geht.

Wir machen also kein Meinungsbild.

Wir machen doch ein Meinungsbild.

Meinungsbild: Wir verschicken die Protokolle über irgendeinen Verteiler.

Ergebnis: Einstimmig dafür

Jetzt stellt sich die Frage über welchen Verteiler.

Wir einigen uns darauf, den Verteiler „FS-Sitzung“ vom Newsletter zu entkoppeln.

TOP 10 Verschiedenes

Günther hat seinen großen Topf wiedergefunden, aber er hat sich schon einen neuen gekauft. Günther stellt uns den einen Topf als permanente Leihgabe zur Verfügung. Danke Günther.

Antrag (Noah): Ich beantrage 10€ für Müllbeutel.

Ergebnis: 10 dafür - 1 Enthaltung

Antrag (Alex): Ich beantrage weitere 5€ aufgrund von Steuern für das Plugin.

Ergebnis: Einstimmig angenommen.

Ende: 17:57 Uhr

Bochum, 14. Mai 2024



Protokollführung